

CLIMA EN LA CIUDAD DE COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS.

NOMBRE DEL ALUMNO: ANTONIO DE JESUS LÓPEZ LÓPEZ

NOMBRE DEL DOCENTE: ARQ JOSE ALVARO ROMERO PELAEZ

NOMBRE DEL PROYECTO: ENSAYO

CARRERA: ARQUITECTURA

CUATRIMESTRE: OCTAVO

ASIGNATURA: ARQUITECTURA SUSTENTABLE

FECHA: 05 / MARZO / 2024

Clima en la región de Comitán de Domínguez, Chiapas.

La región de Comitán de Domínguez se encuentra bajo la influencia de un clima subtropical húmedo, lo que significa que experimenta temperaturas cálidas durante gran parte del año y una temporada de lluvias bien definida. Este tipo de clima tiene ventajas y desventajas significativas que afectan tanto el entorno natural como las construcciones en la ciudad.





Entre las ventajas del clima subtropical húmedo en Comitán se encuentra su contribución a la rica biodiversidad presente en la región. Las condiciones climáticas favorecen la presencia de una gran variedad de especies vegetales y animales, lo que convierte a Comitán en un lugar de gran interés ecológico. Además, el clima cálido durante la mayor parte del año puede ser atractivo para actividades al aire libre y el turismo.

Sin embargo, este tipo de clima también presenta desafíos importantes. Una de las principales desventajas es la ocurrencia de temporadas de lluvias intensas. Estas precipitaciones pueden causar inundaciones y deslaves, representando un riesgo para la población y las infraestructuras locales. Además, la humedad constante puede propiciar la proliferación de hongos, moho y otros agentes que afectan tanto a las edificaciones como a la salud pública.





En cuanto a las construcciones en la ciudad de Comitán, el clima subtropical húmedo puede influir en su durabilidad y resistencia. Las lluvias intensas y la humedad constante pueden afectar la integridad de las estructuras si no están diseñadas y construidas teniendo en cuenta estas condiciones climáticas específicas. Es crucial implementar técnicas y materiales constructivos adecuados para resistir los efectos adversos del clima en esta región.



El clima subtropical húmedo de la región de Comitán de Domínguez presenta tanto beneficios como desafíos para sus habitantes y su entorno construido. El conocimiento y consideración de estas características climáticas son fundamentales para el desarrollo sostenible y seguro de la región.